

ぽっぽっぽ

8月の出来事

- 8月 6日(木)……誕生会・職員会議
- 8月11日(火)……第一回大掃除(午後)
- 8月12日(水)……第一回大掃除(午後)
賞与支払日
- 8月13~16日……夏季休暇
- 8月21日(金)……納涼お楽しみ会(午後)

回覧

梅雨明けが遅かった割には暑い日が続きますね。
お盆を過ぎても涼しくならず、真夏日や寝苦しい夜が多くなっています。
これからも熱中症や夏バテにならないよう健康には十分気を付けたいと思います。

お盆休みを前に大掃除を行いました



8月11・12日の2日間かけ、お盆休みを前に午後から大掃除を行いました。

日頃なかなか掃除できないところや作業室の窓拭きなど、動ける人が中心となり職員にも協力してもらい行いました。
綺麗になり、休み明けからも張り切って仕事をしていきたいと思ひます。



納涼お楽しみ会を開催しました

8月21日の午後から、納涼お楽しみ会を行いました。おいしい昼食を皆で食べてから、釣りゲームやパタパタ金魚ゲームを4チームに分かれて行いました。優勝したチームには豪華賞品が渡されました。



◆ イエローレシートキャンペーンに

ご協力お願いいたします ◆

毎月11日にイオングループではイエローレシートキャンペーンを行っています。こぼとのボックスに入れていただいたレシートの合計から配分金をいただき、作業用の物品を購入しておりとても助かっています。イオンにお立ち寄りの際は、ぜひキャンペーンへのご協力をお願いいたします。

8・9月の予定

- 9月 3日(木)……誕生会・職員会議
- 9月10日(木)……避難訓練(地震)(午後)

当て字を解く「鬼灯」その赤い実は提灯のよう

ホオズキは昔から子どもの遊びに用いられ、果実名は子どもの遊びからきている説があります。口に入れて膨らませて鳴らすことから、ホオツキ(頬突き)→ホオズキとなったそうです。ホオズキの球状の実はどことなく人の顔(頬)を連想させ、ホオズキのホオは頬、ズキは様子を意味する「つき」が連濁したもので、ホオズキとは頬の様子という意味で、ホオズキの実を頬に見立てたものという説もあります。ホオズキの赤い実を鬼提灯に見立てたことから「提灯」と書くようになったようです。

八幡